

MUNDO ISRAELITA

BUENOS AIRES, 11 DE MARZO DE 1939

LA POSICION JUDIA EN LA CONFERENCIA DE LONDRES

La convocatoria de la conferencia tripartita de Londres para resolver el problema de Palestina se hizo en un momento poco propicio. Con el terrorismo árabe en pleno auge, fomentado desde hace tres años por potencias extranjeras, enemigas declaradas de los judíos y rivales de Inglaterra, apena podía concebirse como posible una reunión de mesa respondiente entre las partes en conflicto, sobre todo cuando una de las, la responsable de los disturbios, no obra por cuenta propia. A una conferencia así los judíos tenían que ir disuadidos. Pero, por si eso fuera poco, el gobierno de Londres, al dar intervención a los países árabes en la fijación del destino de Palestina, sacó el problema de su verdadero terreno, pues él concierne solamente a los árabes de Tierra Santa, por una parte, y a la Agencia Judía, por la otra.

La delegación musulmana no ha dejado de advertir la situación ventajosa en que se la había colocado, y trató de sacar el máximo de provecho. Comenzaron por negarse a tratar directamente con los representantes hebreos, so pretexto que no reconocen a la Agencia Judía, y se mantuvieron una actitud intransigente, no de negociación, sino de imposición. Pretendían nada menos que el cese total de la inmigración judía, la creación del estado árabe con jurisdicción sobre toda Palestina, prohibición de vender tierras a los árabes y otras medidas que amulaban el mandato y condonan a la población israelita a la condición de minoría permanente en el país que ha de servir de asiento a Hogar Nacional.

Los judíos no ignoraban la situación en que iban a la conferencia de Londres, y hasta hubo voces autorizadas que deseaban no participar en ella. El solo hecho de que, aparte los motivos señalados, la discusión tuviera que realizarse sin que siquiera se suspendiesen los actos de terror el tiempo que ella durase, la invalidaban en cierto modo, ya que una negociación sea tal debe realizarse, si no en atmósfera de paz, por lo menos bajo el signo del armisticio. Pero si, a pesar de eso, la Agencia Judía aceptó convertirse en la mesa redonda, era porque no quería que se le imputara el fracaso de la conferencia. Por otra parte, convencida de la justicia de sus aspiraciones, los judíos no rehuían una ocasión para entrar en arreglos, convencidos como estaban de que no hay conflicto que no pueda solucionarse tras existir buena voluntad para ello. Pero está demostrado que no la hubo de parte de los árabes, azuzados por las extrañas, y de que Gran Bretaña no venía a la conferencia dispuesta a cumplir las obligaciones que surgen del

descartada la posibilidad de que el futuro de Palestina establecido en forma definitiva en la actual reunión de res, porque los ánimos árabes no están para contemplar ideas razonables, lo único que cabe, desde el punto de vista, es mantener el "status quo" y encontrar una fórmula para que el desarrollo del Hogar Nacional no sufra trotes. Dicha fórmula podría consistir en lo siguiente: libre elección y derecho de adquirir tierras.

sta es una exigencia mínima. Pues sería absurdo que en Israel no se permita a los hebreos lo que, por su similitud humana, les está reconocido por las leyes civiles de todos los países civilizados. El derecho a la propiedad universalmente reconocido, y no se concibe cómo, en Palestina, se lo va a restringir para el pueblo en títulos especiales a la posesión de esa tierra.

En contrariaiendo elementales principios de humanidad, el país que no puede hacerlo es Tierra Santa. En principio, porque allí debe construirse el Hogar Nacional y luego, porque el aporte del capital y el trabajo hebreos han capacitado para absorber a numerosos corrientes judías en Palestina, en el momento en que la situación es tan desesperante que el más grande crimen que podría cometerse contra Israel es través de toda su historia.

MUNDO ISRAELITA

PIO XII Y LOS JUDIOS

Los recientes acontecimientos ocurridos en el seno de la Iglesia Católica han tenido una intensa repercusión en el mundo entero, y en particular entre los judíos. La muerte de Pio XI privó no sólo al catolicismo de un Pastor insignie, sino a los hombres de todas las creencias de una figura moral —gran maestro y guía— de altísimo relieve. Fue un defensor de los derechos de la personalidad humana, de la libertad de conciencia, de la paz y la armonía entre los pueblos, de la democracia entendida como la práctica de las virtudes ciudadanas en un clima de legalidad, de cultura, de orden y de ajustado equilibrio de las fuerzas sociales. La humanidad toda —con la lamentable, aunque aplicable excepción de los totalitarios y ateos fanáticos— lloró la muerte del Papa. Las más importantes comunidades judías hicieron llegar sus condolencias —sinceras y fundamente sentidas— a las autoridades eclesiásticas, y se adhirieron al duelo en la forma respetuosa y digna apropiada a las circunstancias. El pesame de la colectividad israelita del país, transmitido a la curia por intermedio de sus voceros autorizados, fué, por su parte, la justa expresión del sentimiento de pesar que el judaísmo argentino experimentaba ante la desaparición de Pio XI.

Las manifestaciones de solidaridad con el catolicismo hispano renovado espontánea y unanimemente —apenas acalladas las anteriores— con motivo de la elevación del cardenal Pacelli al sillón pontificio. Pocas veces ha podido aplicarse con más estricta justicia la expresión inglesa: "The right man in the right place". Si alguna satisfacción pudiera caberle a Pio XI, ninguna más honda que la de saber que Pio XII —su ex secretario de estado y digno sucesor— continuará la línea política por él iniciada y se opondrá con pareja energía a los avances de las ideologías racistas y neopaganas. La elección del nuevo Pontífice fué saludada por la colectividad judía del país, al igual que en el caso anterior, con conceptuosos telegramas a la curia, que expresaban nuestras grandes y bien fundadas esperanzas puestas en el jefe de la Iglesia y en su acción en favor de los intereses de la población judía.

No ha de verse en la actitud de los judíos un vano deseo de alianzarse al poderoso. Pio XII no es un soberano cuya autoridad se extienda sobre vastos dominios territoriales y que cuente con ingentes recursos guerreros. Su reino se extiende nada más que sobre el espíritu de sus fieles. Su soberanía es más espiritual y moral que política. Por lo mismo, es la suya una soberanía más alta y perdurable que la de reyes y dictadores; pero es también una soberanía que exige al hombre en virtudes más de lo que le da en materiales provechos. Por eso es su soberanía tan valorada por los judíos, y por eso sus miradas se dirigen al trono pontificio en tiempos tan duros.

DE SEMANA EN SEMA

Pg. 3

LA TRAGICA situación de los refugiados españoles comparable a la de los judíos, pero con la ventaja para de que, finalmente, fueron admitidos en Francia, en numerosas centenares de miles. Víctimas de una horrenda guerra cierta invasión, la caravana de los que huyen de su patria tiene explicación. ¿Qué explicación tiene la de los fugitivos judíos, los acoge, quién los socorre? Ante la afluencia de algunos miles de refugiados israelitas todas las fronteras se han cerrado por los gobiernos que están detrás de ellas declaran que no han para los desventurados perseguidos por el racismo. Para existen la Cruz Roja ni las suscripciones internacionales, de sus propios correligionarios, impacientes por redimir a su nación, se han enrolado en las filas de los que luchan por por China, por cualquier cosa, menos por sus hermanos que sangran y no saben por qué. Es que los españoles pertenecen a una nación constituida en estado, tienen un gobierno que por ellos, ocupan un territorio cuya riqueza y cuya posición estratégica interesa a los gobiernos del mundo. Por eso, quienes, Francia tuvo que admitir a los refugiados, otros países ricos contribuyeron para la manutención de los mismos mundo entero se preocupa por su suerte. Sólo somos los últimos a criticar una actitud tan humanitaria y noble como la comparte el dolor de tantos seres humanos que padecen la adversidad de su trágico destino. Lo único que queremos destacar la diversa actitud hacia unos y otros y, en particular, la de muchos de nuestros propios correligionarios, que pero que no consideran de su deber cumplir con el proverbial consejo al cual la caridad debe comenzar por casa.

EL GOBIERNO de Chile ha tenido un gesto que lo ha permitido el ingreso a su país de los inmigrantes judíos del Grande, que nuestro país y el Uruguay se negaron a admitir. Ciertamente doloroso tener que comprobar que en nuestra América un puñado de seres humanos, sin luchas, cultos y libertades con recursos, son rechazados, por el simple hecho de que son expulsados de sus países por la locura racista. Lo es más, cuando esto se produce después de la conferencia de en que nuestro país ha participado, y apenas extinguidos los de la Conferencia Panamericana, en que, por unanimidad, se dió la persecución racial. Antes de la era racista que se ha hubiera sido conceible que la admisión de un centenar de inmigrantes altamente calificados fuese elevada a la categoría de un gesto bondamente humanitario. Pero hoy es así, y no podemos de reconocer a Chile la nobleza de su actitud. Los judíos de Argentina debemos hacerle sentir nuestra gratitud a la República trasandina. Hay muchas maneras de hacerlo. Una de es encaminar hacia allí el turismo de nuestros correligionarios. Por qué no hacerlo en Chile, cuyo soberbio panorama sólo e y gobernado por la noble hospitalidad de sus habitantes? Así el presidente de nuestros corazones.

MIENTRAS en Inglaterra se prepara la votación que urge que el pueblo británico dé su voto en frente unido, en respaldo a las sionistas y revisionistas, se oponen las fraternas de la mejor conservación estos enemigos para un gran combate que debe enfrentar a las tropas de las fuerzas aliadas que en esta batalla, enfrenta nuestro pueblo. En este momento, digno del honor social de la humanidad, es de los más altos de los Hachomerim Hassidim, en particular en Nájera, que se une a la Asociación de rechazo a los planes británicos. Aún la Agudath Israel y otras organizaciones judías que no están en el sionismo y en primer lugar los sionistas, pueden unirse. Para qué, entonces, este espectáculo de discordia y debilidad que tienen los partidos de un mismo ideal en Varsavia?

PARA conocer el verdadero sentimiento de las masas populares, la mejor fuente, en la mayoría de los casos, no es la opinión oficial. Hay que auscultarlas directamente. Por eso, en los países democráticos, muy a menudo la opinión pública es consultada brevemente de palpitante actualidad. A veces son publicaciones prestigiosas que organizan el "plebiscito"; otras, son institutos encuestadores que aplican al referéndum popular. El encuestamiento espontáneo de la consulta, la falta absoluta de presiones y traumas y la ausencia de intereses hinderizos permiten conocer la forma más exacta lo que piensan el pueblo sobre un asunto determinado. Una encuesta semejante acaba de hacer el Instituto Británico a la opinión pública de su país sobre el siguiente cuestionario: ¿Debe el gobierno británico permitir que los judíos continúen estableciéndose en Palestina? La respuesta fue: un 60 por ciento por la afirmativa, y sólo un 11 por ciento en contra. Los demás votaron en blanco. Este resultado, en momentos en que Mr. Chamberlain no cesó de arrojar pueblos débiles a la voracidad de los agresores, es altamente significativo. El pueblo inglés no está con su gobierno en esta nueva aventura.

atmosfera de paz, por lo menos bajo el signo del armisticio. Pero si, a pesar de eso, la Agencia Judía aceptó convener en la mesa redonda, era porque no quería que se le imputara el fracaso de la conferencia. Por otra parte, convencida de la justicia de sus aspiraciones, los judíos no rehuyen una ocasión para entrar en arreglos, convencidos como están de que no hay conflicto que no pueda solucionarse tras existir buena voluntad para ello. Pero está demostrado que no la hubo de parte de los árabes, azuzados por razones extrañas, y de que Gran Bretaña no venía a la conferencia dispuesta a cumplir las obligaciones que surgen del lato.

Descartada la posibilidad de que el futuro de Palestina establecido en forma definitiva en la actual reunión de res, porque los ánimos árabes no están para contemplar ideas razonables, lo único que cabe, desde el punto de vista, es mantener el "status quo" y encontrar una fórmula para que el desarrollo del Hogar Nacional no sufra trastocación y derecho de adquirir tierras.

sta es una exigencia mínima. Pues sería absurdo que en Israel no se permita a los hebreos lo que, por su similitud humana, les está reconocido por las leyes civiles de todos los países civilizados. El derecho a la propiedad universalmente reconocido, y no se concibe cómo, ego en Palestina, se lo va a restringir para el pueblo ene títulos especiales a la posesión de esa tierra.

cuanto a la inmigración, si bien muchos estados la en, contrariañando elementales principios de humanidad, el país que no puede hacerlo es Tierra Santa. En particular, porque allí debe construirse el Hogar Nacional y luego, porque el aporte del capital y el trabajo hebreo han capacitado para absorber a numerosos correligionarios. Detener artificialmente el aflujo de corrientes inmigratorias judías en Palestina, en el momento en que la racista torna desesperante su situación y cuando el extranjero está cansado ya de vivir en perpetuo exilio, el más grande crimen que podría cometerse contra Israel a través de toda su historia. Más grande aún, por el hecho que nunca ha habido limitaciones contra el ingreso de árabes en Palestina, como lo demuestra el hecho de que se ha duplicado desde el mandato, y a pesar de haber separado la región de Transjordania, mientras que jamás disponen, para los trece millones que suman, tres de kilómetros cuadrados, en tanto que Eretz Israel, con 26.000 kilómetros, resulta claro que la preventa de impedir el ingreso de judíos es una irritante injusticia. Y el colmo de la injusticia es vedarles adquirir tierras

convencidos que los representantes de la Agencia no consentirán en ningún acuerdo que vaya más allá de su mínima parte, y de ninguna manera se comprometan a seguir voluntariamente bajo el dominio árabe por encima de la violencia.

Finalmente —apenas acalladas las anteriores— con motivo de la elevación del cardenal Pacelli al sillón pontificio. Pocas veces ha podido aplicarse con más estricta justicia la expresión inglesa: "The right man in the right place". Si alguna satisfacción pudiera caberle a Pío XII, ninguna más honda que la de saber que Pío XII —su ex secretario de estado y digno sucesor— continuará la línea política por él iniciada y se opondrá con pareja energía a los avances de las ideologías racistas y neopaganas. La elección del nuevo Pontífice fue saludada por la colectividad judía del país, igual que en el caso anterior, con conceptuosos telegramas a la curia, que expresaban nuestras grandes y bien fundadas esperanzas puestas en el jefe de la Iglesia y en su acción en favor de los intereses de la juventud.

No ha de verse en la actitud de los judíos un vano deseo de ilusionarse al poderoso. Pío XII no es un soberano cuya autoridad se extienda sobre vastos dominios territoriales y que cuente con ingentes recursos guerreros. Su reino se extiende nada más que sobre el espíritu de sus fieles. Su soberanía es más espiritual y moral que política. Por lo mismo, es la suya una soberanía más alta y perdurable que la de reyes y dictadores; pero es también una soberanía que exige al hombre en virtudes más de lo que le da en materiales provechos. Por eso es su soberanía tan valorada por los judíos, y por eso sus miradas se dirigen al trono pontificio en tiempos tan duros como el presente. El final de la pesadilla de horror y de sangre que vivimos no vendrá sino gracias al rearne moral, a una renovación de las fuerzas morales de la humanidad, en la que compete a la Iglesia Católica un rol decisivo, de vasta e histórica trascendencia.

¿Qué significan las persecuciones a los judíos en los países totalitarios, si no una tentativa por aplastar a una de las fuerzas morales en que se basa el progreso humano, la numéricamente más reducida y política y físicamente más débil? En la persona de los judíos es atacado el judaísmo; en su "raza", el Decálogo. Tal comprobación no ha podido menos de alarmar a todos los que, no siendo judíos, piensan la ley no por encima de la violencia.

un gesto hondamente humanitario. Pero hoy, es así, y no podemos de reconocer a Chile la nobleza de su actitud. Los judíos Argentinos debemos hacerle sentir nuestra gratitud a la República trasandina. Hay muchas maneras de hacerlo. Una de es encaminar hacia allí el turismo de nuestros correligionarios. Los judíos gastan muchos millones por este concepto fuera del país. Por qué no haríamos en Chile, cuyo soberbio panorama sólo es comparable por la noble hospitalidad de sus habitantes? Así el presidente y su gobierno hermanos verán que su fraternal gesto encuentra en nuestros corazones.

MIENTRAS en Londres se juega el destino de Eretz Israel, urge que el pueblo judío presente un frente unido, sin resquicio, en Varsovia, el centro más importante del judaísmo europeo, sionistas y revisionistas sostienen luchas fratricidas. ¿No mejor reservar esas energías para el gran combate que debe librarse frente a las tremendas fuerzas adversas que, en esta hora zozobra, enfrenta nuestro pueblo? En este momento álgido del problema no parece que hubiese desacuerdo entre ninguno de los líderes sionistas, desde los Mizrahi, en la extrema derecha, hasta Haschomer Hatzair, en la izquierda. Todos son fieles a una misma directiva: rechazo absoluto del plan británico. Aún la Agudath Israel y otras organizaciones judías que no están en el sionismo se quedan en ello. Hay, pues, una consigna en torno a la cual todos, este espectáculo de discordia y debilidad que ofrecen los partidos de un mismo ideal en Varsovia?

PARA conocer el verdadero sentimiento de las masas populares, la mejor fuente, en la mayoría de los casos, no es la opinión oficial. Hay que auscultarlas directamente. Por eso, en los países democráticos, muy a menudo la opinión pública es consultada sobre tópicos de palpitante actualidad. A veces son publicaciones prestigiosas las que organizan el "plebiscito"; otras, son institutos de carácter espontáneo de la consulta, la falta absoluta de presiones y traumas y la ausencia de intereses banderizos permiten conocer la forma más exacta lo que piensan el pueblo sobre un asunto determinado. Una encuesta semejante acabaría de hacer el Instituto Británico a la opinión pública de su país sobre el siguiente cuestionario: ¿Debe el gobierno británico permitir que los judíos continúen estableciéndose en Palestina? La respuesta fue: un 60 por ciento por la afirmativa, y sólo un 14 por ciento en contra. Los demás votaron en blanco. Este resultado, en momentos en que Mr. Chamberlain no cesa de arrojar pueblos débiles a la voracidad de los agresores, es altamente significativo. El pueblo inglés no está con su gobierno en esta nueva entrega al terrorismo. Y los que hemos pronunciado la palabra "pérflida Albion" debemos rectificarnos. Si alguien es pérflido, es el gobierno de Londres. Y en una democracia el distingo tiene importancia, porque el pueblo tiene en sus manos el instrumento para repudiar la conducta de sus gestores. Para el sionismo, el pronunciamiento libre del pueblo británico es una gran victoria moral.

y del arbitrio. El ataque al judaísmo es, en el fondo, un ataque a todas las creencias basadas en el respeto a la persona y en la obediencia al imperativo católico de una ética, fundamentalmente la misma para todos los pueblos civilizados. Habiéndoles ido bien a los nazis con el globo de ensayo de las persecuciones antiárabes, empezaron a combatir primero a la Iglesia Protestante y luego a la Católica. La ofensiva racista se ha convertido en una ofensiva general contra la cultura judaico-cristiana. Es por eso

que todos los pueblos y comunidades que se alimentan espiritualmente de los tesoros de la citada cultura dirigen hoy sus ojos al Papa, figura la más alta, autorizada y poderosa del cristianismo, esperando oriente el rearne moral, que ha de devolver la paz a las conciencias y trocar el hierro homicida en herramienta de trabajo.

Mucho aguarda la humanidad —y los judíos con ella— de Pío XII. Porque conocemos bien la persona y la obra del cardenal Pacelli, creemos que su esperanza no será falsa.

Mundo Israelita

Buenos Aires,
Argentina

3/11/1939

p.3

Pg. 3

Argentina

1939

12/30 | 10:00

MUNDO ISRAELITA

UNITED ISRAELITAS

EDUCATION ACTS, 30 DE PROCLAMÉ EN 1900

LOS DERECHOS DE LAS MINORÍAS ÉTNICAS EN EL LLAMAMIENTO PACIFISTA DEL PAPA

La alocución pronunciada por Pío XII con motivo de Navidad en favor de una paz honorable y justa es, quizás, el acontecimiento de mayor trascendencia desde que estalló la guerra. Su importancia no residé tanto en el llamado a la reconciliación entre los pueblos — ya que no podía ser otra la actitud del vicario de Cristo en la tierra en momentos en que la cristianidad celebra el nacimiento de su fundador — como en los puntos que constituyen la plataforma pacifista del Papa.

Dejando a un lado el aspecto formal de la actitud del Pontífice, que era de rigor, su significado real reside en el aporte constructivo del Vaticano para los objetivos de paz, en cuya virtud deben cesar las hostilidades. Más que un llamamiento a la paz, es una apelación energética a la paz justa, y por emanar de una autoridad moral tan alta como el Sumo Pontífice, padre espiritual de millones de hombres de los dos bandos beligerantes y jefe indiscutido del catolicismo universal, su invocación está destinada a tener amplia resonancia en el mundo entero. La plataforma pacifista del Santo Padre constituye todo un programa de justicia internacional y humana, al que dan fuerza tanto la alta jerarquía de quien lo respalda como su equidistancia, preocupado únicamente por los eternos principios éticos y humanitarios. La gestión del Sumo Pontífice se ve robustecida aún por el valioso apoyo del presidente de los Estados Unidos, noble apóstol del derecho que gobierna al más grande estado neutral.

Es significativo que entre los cinco puntos fundamentales que constituyen el programa pacifista del soberano católico, uno se refiere a las legítimas demandas de las minorías. Y, para que no cupiera duda sobre el carácter de las minorías que merecen la consideración del Papa, agregó explícitamente el término étnicas. Y como quiera que, fuera de los judíos, todas las otras minorías oprimidas son nacionales o religiosas, es evidente que el jefe del catolicismo ha querido referirse en forma definida a nuestros hermanos de raza, víctimas de la barbarie racista. Para acentuar aún más la referencia papal a los hebreos, el presidente Roosevelt ha designado como representante personal ante Pío XII al señor Myron Taylor, miembro prominente del comité intergubernamental pro refugiados.

Es prudente que no podrá haber paz duradera mientras subsistan las discriminaciones raciales, religiosas o culturales respecto a las comunidades minoritarias dentro de los estados nacionales. El hecho de que el jefe de la Iglesia de Roma lo haya reconocido constituye un testimonio del más alto, valor y compromiso a todos los católicos en la lucha por su supresión. Desgraciadamente, hasta ahora la xenofobia y el antisemitismo han encontrado entre muchos adeptos de Roma a sus más decididos propagandistas. Es cierto que lo hicieron como nacionalistas y no como católicos, pero si algo vale la palabra del Santo Padre, quienes deben prestarle el más absoluto acatamiento son, en primer término, aquellos que lo reconocen como su Pastor. Pío XII ha hablado a los hombres y a los gobiernos de una realidad concreta, a cumplirse ahora y en este mundo. Se presume que lo hizo en nombre de los millones de fieles que le siguen, y cuesta creer que éstos dejen de prestar oídos a la invocación pacifista del Papa, convirtiéndola en una prédica en el desierto. Si alguna vez la religión y la política se han identificado, si es cierto que la fe impone una conducta, no cabe duda que ahora es el momento de demostrarlo. El representante de Cristo ha procedido como soberano temporal de la grey católica, y ella no podrá eludir el deber que le im-

La piedra histeriana en la S. Proctectores de Animales

DE SEMANA

Los lectores que no padecen de amnesia recordarán que, apenas encaramado en el poder el nacionalsocialismo, el gobierno nazi se apresuró a evidenciar sus sentimientos de piedad y commiseración, especialmente con los animales. Era necesario mandar a la muerte a muchos hombres que no compartían los puntos de vista de los sátrapas nazis para que la bondad del régimen se revelara en su prisina lux. Todavía habían de mandarse muchos más, en los años gloriosos que siguieron, al mundo del cual jamás se regresa para que el hitlerismo extienda el imperio de su régimen justo y humano.

Pues uno de los primeros actos del flamante gobierno consistió en prohibir el faenamiento de animales de acuerdo al rito hebreo. El otro fue la prohibición de las disecaciones. Era por el año 1933. Los sábios y filósofos racistas, capitaneados por Streicher, el degenerado, y Rosenberg, el tránsfuga, habían descubierto que la matanza de animales según las prescripciones religiosas judías prolongaba el sufrimiento de las bestias. Crearon todo una teoría, y como nadie podía contradecirles, tenían razón. Es que la razón ya la tenían antes, sin necesidad de que los hechos se la dieran: «No fue un sabio alemán — no hay absurdo que no sea elevado a teoría filosófica por algún alemán — no fue un alemán quien dijo que si los hechos contradecían su teoría los hermos no tenían razón?»

causa dolor a las bestias del mismo modo como quedó demostrado que la rata de la cual descendió Einstein, Freud, Heine y otros sujetos es, irremisiblemente una rata infeliz. Tampoco se ha hecho contradicción en la admirable unanimidad nazi. Díganme ustedes que la decapitación ritual nazi de los enemigos del régimen no es el mejor sistema de procurar la felicidad a los垂れ立たる, antes de enviarlos junto a los Walkirias? Esas es la "propaganda de las atrocidades" que hacen los judíos, y si os hallárais en el feliz Tercer Reich vuestra cabeza — la del que tal cosa afirma — valdría menos que un "ernatz" de igual peso de carne.

pero de carne. Pero aquí estamos en la Argentina, y tal reflexión apenas puede poner de mal humor a algún empedernido nazi, o, a lo sumo, a algún miembro de la Sociedad Argentina Protectora de Animales. A propósito. Esta sociedad, que ha consagrado su existencia — la de sus componentes — a la noble misión de evitar padecimientos inútiles a los animales, acaba de descubrir, en algún texto nazi o en

MUCHOS creen que la resistencia constituiría una blemá. Son los sionistas. Otros no sionistas. Estos últimos, en la creación del Hogar Nacional, de los contenidos del judaísmo, fundamentalmente hay una diferencia. La trinitaria y no práctica. En los sionistas colaboran juntos en Unos y otros son, en suma, una tercera variedad: los sionistas, cuál es su ideología. Los sionistas sostienen que el judío es una patria; le basta cultural, y esto es factible e de no lo es, hay que luchar interpretado honradamente la otra dos, que están en promedios, no contradicen ningunos sionistas, en cambio, ya han visto los judíos han dejado de sus propios destinos.

LLEGARA un dia sin dad-
dad, sin artificiales dist-
res. No necesariamente por
cación, sino porque en ese
miente. Pero el problema ga-
biles, y en especial a los ju-
dios en ningún lugar de la tierra
durchos de sus destinos, es e
casualidad el que precisamente
número hayan quedado arra-
Dónde no lo fueron como si
lo han sido como judíos, pa-
marse a directrices esterna-
mata al régimen imperante
el mejor de los casos, no ha
puedo judio ha sido violen-
hermanos, y eso no por su
blamas agri de la mejor de
terminio simple del judio
necesita un lugar donde p-
laz del dia dirige las tribus.
Pero he aquí que no hay
uno: Palestina.

LOS antisionistas rechazan no dejan si tudio pers alternativa que le queda. pretendo de que el remedio Tal criterio suicida es cosa y quien lo sustenta es una cosa. El antisemitismo es un excluido de la comunidad. jor, pero a condición de n que para llegar a la perfect sean inmolados los mas déb damos que lo sea — para en la partida, pero no lo i ser las víctimas. Los judío propia desaparición. Tampi nes del tablero manejados i juego es a título de parte i cestamos un estado propio reclamarlo y construirlo. Pidan a levantar la patria h nizas son ahora cantando

DIAS pasados hubo en Madrid nazi-comunista, o algo gran cordialidad, y parecían acuerdos de Hitler de los dos geniales benefactores: la reunión ni siquiera los entre los asistentes se halló Sergio Eisenstein, el autor de "Línea General", tan envidiado como ostentoso de sus coles.

6 de ene-
pección
Río), el
le ha sido
en el se-
gundo ter-
minio con
el que
se ha
dejado
que se ha
dejado

Sr. Abr3-

DA

Arte y
bo - con.
a cada
llo.

6

ES Y
MAS

consular
moderna,
y serio?

179

3398
15 a 19

S A

... se ve robustecida aún por el valioso apoyo del presidente de los Estados Unidos, noble apóstol del derecho que gobierna al más grande estado neutral.

Es significativo que entre los cinco puntos fundamentales que constituyen el programa pacifista del soberano católico, uno se refiere a las legítimas demandas de las minorías. Y, para que no cupiera duda sobre el carácter de las minorías que merecen la consideración del Papa, agregó explícitamente el término étnicas. Y como quiera que, fuera de los judíos, todas las otras minorías oprimidas son nacionales o religiosas, es evidente que el jefe del catolicismo ha querido referirse en forma definida a nuestros hermanos de raza, víctimas de la barbarie racista. Para acentuar aún más la referencia papal a los hebreos, el presidente Roosevelt ha designado como representante personal ante Pío XII al señor Myron Taylor, miembro prominente del comité intergubernamental pro refugiados.

Es evidente que no podrá haber paz duradera mientras subsistan las discriminaciones raciales, religiosas o culturales respecto a las comunidades minoritarias dentro de los estados nacionales. El hecho de que el jefe de la Iglesia de Roma lo haya reconocido constituye un testimonio del más alto, valor y compromiso a todos los católicos en la lucha por su supervivencia. Desgraciadamente, hasta ahora la xenofobia y el antisemitismo han encontrado entre muchos adeptos de Roma a sus más decididos propagandistas. Es cierto que lo hicieron como nacionalistas y no como católicos, pero si algo vale la palabra del Santo Padre, quienes deben prestarle el más absoluto acatamiento son, en primer término, aquellos que lo reconocen como su Pastor. Pío XII ha hablado a los hombres y a los gobiernos de una realidad concreta, a cumplirse ahora y en este mundo. Se presume que lo hizo en nombre de los millones de fieles que le signen, y cuesta creer que éstos dejen de prestar oídos a la invocación pacifista del Papa, convirtiéndola en una prédica en el desierto. Si alguna vez la religión y la política se han identificado, si es cierto que la fe impone una conducta, no cabe duda que ahora es el momento de demostrarlo. El representante de Cristo ha procedido como soberano temporal de la grey católica, y ella no podrá evadir el deber que le impone su jefe máximo escudándose en sentimientos de un pretendido nacionalismo. Por otra parte, el "nacionalismo excesivo" ya fué condenado por el eminente antecesor del actual Pontífice.

Cabe observar aquí que la digna actitud del Papa contrasta con la indiferencia y la incomprendición que revelan ciertos sectores judíos frente a sus más graves problemas. Todavía hay entre nosotros quienes creen que los judíos debemos postergar nuestras reivindicaciones hasta que termine la guerra. Para ellos lo importante es que triunfe la democracia, la independencia de todas las naciones sojuzgadas y que se devuelva la soberanía a los pueblos que acaban de perderla a manos de los agresores. Exaltan el heroísmo de los defensores de Polonia, de los combatientes de Finlandia, y esperan de su liberación la nuestra. Hacen todo lo posible por no perturbar la marcha de los acontecimientos y creen que no debe sacarse a relucir los vejámenes de que fueron y son víctimas los judíos por parte de esos mismos gobiernos y pueblos que hoy combaten contra el enemigo común. A su juicio, el destino de los correligionarios de Europa central depende de que los países que la forman sean libres. Es verdad, pero no de ese solamente. Es preciso asegurar los derechos de los judíos en cada uno de los países y no solamente como resultado de la victoria. Y esto hay que hacerle a tiempo, antes de que sea demasiado tarde y de que, cuando se produzca el rumor de las conferencias, se oiga también la voz de Israel. Pío XII al abogar por los derechos de las minorías, cumple un gran servicio a los judíos y

prescripciones religiosas judías prolongaba el sufrimiento de las bestias. Crearon todo una teoría, y como nadie podía contradecirlas, tenían razón. Es que la razón ya la tenían antes, sin necesidad de que los hechos se la dieran. ¿No fué un sabio alemán — no hay absurdo que no sea elevado a teoría filosófica por algún alemán — que si los hechos contradecían su teoría los hechos no tenían razón?

Desde entonces quedó demostrado que el faenamiento ritual causa dolor a las bestias. Del mismo modo como quedó demostrado que la raza de la cual descienden Einstein, Freud, Heine y otros sujetos es, irremisiblemente, una raza inferior. Tampoco esto hubo contradicción en la admirable unanimidad germanica. Dicrán ustedes que la decapitación ritual nazi de los enemigos del régimen no es el mejor sistema de procurar la felicidad a los semejantes, antes de enviarlos junto a las Walkirias? Eso es la "propaganda de las atrocidades" que hacen los judíos, y si os hallárais en el feliz Tercer Reich vuestra cabeza — la del que tal cosa afirmara — valdría menos que un "ersatz" de igual peso de carne.

Pero aquí estamos en la Argentina, y tal reflexión apenas puede poner de mal humor a algún empedernido nazi, o, a lo sumo, a algún miembro de la Sociedad Argentina Protectora de Animales. A propósito. Esta sociedad, que ha consagrado su existencia — la de sus componentes — a la noble misión de evitar padecimientos inútiles a los animales, acaba de descubrir, en algún texto nazi o en algún infolio zarista, que la matanza ritual hace sufrir a los pobres protegidos suyos. De la nota enviada al intendente municipal y al director general de ganadería del ministerio de agricultura, se deduce, además, que lo que agrega sufrimiento innecesario al animal es la ceremonia a que daría lugar el faenamiento.

Uno se pregunta si los protectores patentados de los animales han visto alguna vez a los matarifes judíos sacrificar bestias para el consumo. Precisamente, para evitar el sufrimiento es que se prescriben reglas severísimas. Por lo demás, no hay tal ceremonia de remate. Pero no parece ser misión de la Sociedad Protectora vigilar a aquellos que pueden infiñar padecimientos a los animales, sino la de enviar notas a las autoridades. Si así no fuese, habría razón, entre otras, para la existencia de la Sociedad Argentina de la Protección de la Naturaleza, que promueve la faenamiento casero, entre muchas otras, mediante los métodos más primitivos, tales como el retorcimiento del pescado o el empleo del cuchillo de cocina por la buena ama de casa, o la de los quaderípedos en el campo,

en ningún lugar de la tierra donde de sus destinos, es casualidad el que precisamente en el número hayan quedado así. Donde no lo fueron como hoy han sido como judíos, permanecen a directivas externas, para el régimen imperante el mejor de los casos, no ha pueblo judío ha sido violento, hermanos, y eso no por su plazos aquí de la mejor de termino simple del judío; necesita un lugar donde pase del dia distingue las tintas. Pero he aquí que no hay uno: Palestina.

LOS antisionistas rechazan no dejan al judío persiana alternativa que le queda. El pretexto de que el remedio que tal criterio suicida es contrario, quien lo sustenta es un arca el antisemitismo es un exclusivo de la comunidad. El jor, pero a condición de no que para llegar a la perfección sean inmolados los más débiles, damos que lo sea — para lo en la partida, pero no lo es ser las víctimas. Los judíos propia desaparición. Tampoco del tablero manejados por juego es a título de parte vital cesitamos un estado propio, reclamarlo y construirlo. Pordan a levantar la patria hebrita son, ahora, antijudíos.

DÍAS pasados hubo en Moscú un gran cordialidad, y para despedir a los discípulos de Hitler de los discípulos gentiles benefactores de la reunión ni siquiera los escribió. Entre los asistentes se hallaba Sergio Eisenstein, el autor de "Línea General", tan envidiado bemos quienes de sus colegas porque todos ellos se refugian en, pero se sabe que Eisenstein artistas de la "raza inferior" e nos ensangrentadas de los raciona, quiere y los demás no tienen sado, gran Dios? No hace mucha humanidad era conocido en la de Hitler o por su pseudónimo poco hace que en el Tercer Reich de Stalin o, sustituyendo término breve lapsus de tiempo hubo gos mortales, igualmente infalibles subalterno, incluso la tan cacareada en Rusia.

EL rey y emperador de Italia ha visitado al rey. La Rí fraterniza con la Roma espiritual conciliación sincera y duradera concesiones, contemporización. El Papa infalible. Y si Cristo tiene contradicción. El actual estado italiano y Mussolini, constituye un gacelón de las enseñanzas del Maestro del Nazareno, que clausuración, el régimen del Duque el sagrado, la concepción, la misma que lo pone en obra. No ha "doctrinas", con gran éxito, a su título de emperador que ostenta e Pontífice no se olvidó de otorgarle conciliarse todo esto, y mucho m la Madre Iglesia... También tiene lla difícil que la corona se incline

Mundo Israelita

12/30/1948

PS.3

Argentina

Buenos Aires

OUR READERS WRITE

(As the title of this page suggests, we invite comment on all subjects of Jewish interest. Letters printed below do not necessarily express the viewpoint or the policy of B'nai B'rith, but are published to stimulate thought and discussion. We take the liberty of editing and shortening long letters.—Editors.)

CATHOLIC BISHOPS EXPRESS DEEP INTEREST IN ARTICLE ON VATICAN AID TO JEWISH SCHOLARS

The May issue of *The National Jewish Monthly* carried an article which described how Pope Pius XI and Pope Pius XII took the anti-fascist step of employing in the Vatican five famous Jewish scholars who were dismissed from their academic posts as the result of fascist Italy's anti-Jewish laws. Many readers were stirred by this article; one of them wrote in to suggest that a copy of it be sent to "every parish priest in America." Many Catholic Archbishops and Bishops wrote in, expressing a deep interest in the article. We heard from Their Excellencies the Archbishops of Baltimore, New York, San Francisco, Detroit, Chicago, and Massachusetts, and from Their Excellencies the Bishops of Brooklyn, Manchester, N. H., Raleigh, N. C., Oklahoma City and Tulsa, Okla., Galveston, Tex., Reno, Nev., Savannah and Atlanta, Ga., Boise, Ida., Providence, R. I., and Toledo, O. We reproduce below short excerpts from a few of these interesting and significant letters.—Editor.

The May issue of your publication contains a highly interesting article relative to the actions of the present Pope and His predecessor in extending justice to the victims of misguided hatred... All of us are appalled by the frightfulness of the campaign which in recent years has struck so

cruelly at the Jewish people.—Gerald P. O'Hara, Bishop of Savannah-Atlanta.

I read with a great deal of interest your article on the Holy Father, describing his interest in, and his care for, several outstanding Jewish scholars.—C. E. Byrne, Bishop of Galveston.

I shall read the article with very great interest, as it is always a pleasure for me to know that the efforts of our Holy Father the Pope in supporting defense of the weak and the persecuted are widely appreciated.—Samuel A. Stritch, Archbishop of Chicago.

The article was very interesting. It was also very informative for me... There was something else in the magazine that interested me deeply, and that was the story about the late Cyrus Adler. I met him in Paris during the Peace Conference and mentioned the fact in my book, "The Bishop Jots It Down." I introduced Dr. Adler to the late Cardinal Ceretti who was with me in Paris about the question of German and Austrian missions. He was, of course, not a Cardinal at that time, but held the position of the Vatican's Under-secretary of State for Extraordinary Affairs. After the introduction we met Dr. Adler almost every evening and sat together for after-dinner coffee. Sometimes when I myself had to go out to dinner I found, on my return, that Monsignor Ceretti and Dr. Adler had gotten together without me and were still enjoying one another's company.—Francis C. Kelley, Bishop of Oklahoma City and Tulsa.

CHRISTIAN LEADERS FIND THE NJM VALUABLE

Last month we published here some excerpts from a few of the letters we have been receiving from Christian leaders throughout the United States who are regular readers of *The National Jewish Monthly*. The good will toward man, regardless of creed, and the fine spirit of Americanism that shone through those letters, were most encouraging to all who believe in democracy, and who are resolved that it shall never be overthrown in America. Below we publish excerpts from additional letters from Christian leaders which have been received more recently.—Editor.

I receive *The National Jewish Monthly* and read it with interest. I congratulate you and your staff upon the fine interesting magazine it is.—George Britt, New York World-Telegram, co-author with Heywood Broun of the book "Christians Only."

I have received it and have read it with much interest during the past year.—Robert L. Smith, General Manager, The Charleston (W. Va.) Gazette.

The religious conference is being rebuilt and broadened here, and I am associated

with others in this work. It is always helpful for an editor to keep in touch with such live subjects, and I know your magazine will be valuable.—A. M. Brayton, editor and publisher, *The Wisconsin State Journal*, Madison.

After I read the publication I pass it along to the Redemptionist Monastery at Oconomowoc, Wis.—Alvin Kutchera, St. Paul's University Chapel, University of Wisconsin.

Our readers will make full use of it, I know.—Alison B. Alessio, Librarian, Chat- ham Square Branch, N. Y. Public Library.

"NONE TAKES THE PLACE"

Editor, The National Jewish Monthly:

You probably understand that we have many magazines coming to our desk, but no one of them takes the place of *The National Jewish Monthly*, which gives us a glimpse into what you and your people are doing—information that is not only interesting, but valuable, to me.—George S. Sloan, Pastor, First Congregational Church, Billings, Mont.



"Is it possible," writes Mrs. L. B. Ettinger of Peoria, Ill., "to get three or four copies of page 163 in the February, 1940 issue of your magazine? I have become acquainted with a refugee family, and the little girl's picture on that page is their child and they would like to send the picture to their relatives."

The picture referred to is shown above. Can you blame them for being proud?

I shall be glad to continue to read your publication.—Carroll Lewis, Minister, First Methodist Church, Middletown, O.

As I have enjoyed reading the various articles, I decided to write and tell you so. What particularly impressed me again and again was the extreme kindness shown to those who were narrow-minded and lacked balance, understanding, and education. This fact has caused me to like and appreciate my personal Jewish friends more than ever. Let me express the pleasure I have derived from the very interesting articles in *The National Jewish Monthly*.—Ethel Roads Garrett, Pottsville, Pa.

A most interesting periodical. Indeed, I do derive a great amount of pleasure and information reading your most interesting and timely articles, particularly the May issue.—Rev. Frank R. Novak, Indiana Harbor, Ind.

The first issue arrived last week. After glancing through it, I know that I am going to profit in the reading of each month's edition.—Howard E. Hansen, Minister, First Presbyterian Church, Colorado Springs, Colo.

I have only had an opportunity to glance at the first issue, but that is sufficient to indicate that there are several hours ahead of not only interesting but profitable reading.—Stephen Duggan, Director, Institute of International Education, N. Y. C.

We have enjoyed your interesting and enlightening publication, what it is accomplishing, and the stupendous work that your editors have cut out for themselves.—Faust Couture, President, *Le Messager*, "the oldest French newspaper with the largest circulation in New England."

I find it very profitable reading and am happy to have it on my study table monthly.—Fred B. Wyand, Minister, First Methodist Church, Williamson, W. Va.

I assure you that I shall be greatly interested in perusing the columns of this valuable journal.—William T. Evjue, Editor, *The Capital Times*, Madison, Wis.

I find the journal very useful and interesting.—G. L. Collins, Madison, Wis.

*Jewish Chronicle
(London)*

Friday, June 5, 1942 — Sivan 20, 5702

pg 1.

JEWISH DOCTOR'S AT DISCOVERY

of "Fatal" Shock

Jewish woman scientist and member of the Science, has been awarded the Soviet gold of her discovery of what doctors in theing as "the Elixir of Life."ry revives within a few minutes people appar- Tetanus and shock have always reaped a man life upon the battlefield. Shock occurs even contusions and burns. shock in animals, Dr. Stern found that action me substance may have entirely different n the path by which it is injected into the cted a dose of tetanus bacilli into her own is very much attached). The animal lay t any sign of life: to all intents and purposes se measuring instruments showed that the fallen below the point which separates life ern injected into the lateral ventricle of tanus serum which when injected into the system produces, rather than alleviates, shock symptoms of shock began to disappear and consciousness and showed no ill effects

N JEWISH ACE BAGS VE JAP PLANES

L Frumkin, an American Jewish pilot, shot "Zeroes" in one encounter, reports the official organ of the Jewish War Veterans. Lieutenant Frumkin, who is a native of e, is stationed at present with General in Australia.

BALIK PAPAN, Borneo: during the Philippine at Frumkin's bomber was attacked by 15 Five of the attacking planes were brought osive shells which hit the bomber's fuselage d started a fire. Lieutenant Frumkin ordered while he and his co-pilot rode the bomber nding on a small island, where he spent a his crew were rescued by another bomber.

RICH "REPRISALS"

Arrested and Murdered

1 radio stations in the "Protectorate" of via have announced that the inquiry into the te Heydrich had "proved" that a joint plot Czechs was responsible for the entire affair. e the arrest of many Jews in Prague and the new Jewish ghetto in Terezin (Theresienstadt) with the attempt.

It says that the number of Jews already ut 300. They include women and young them have been executed. Two names of reta Baumgarten, aged 31, of Brno, and d 38, of Prague.

POST-WAR SETTLEMENT

Final Society Lecture

"FOUNDATIONS OF PEACE"

The Chief Rabbi's Declaration

The Chief Rabbi has issued the following declaration in connection with the famous "Foundations of Peace" letter, published in THE TIMES on December 21, 1940, signed by the Archbishops of Canterbury and York, Cardinal Hinsley, and the Moderator of the Free Church Federal Council:

"In response to requests from several quarters, I gladly indicate the Jewish attitude to the momentous pronouncements of Pope Pius XII, and of the Heads of the Churches in Great Britain on the ethical principles of the post-war settlement, as reported in THE TIMES, December 21, 1940, under the title, 'The Foundations of Peace':

"Without subscribing to any ideas and implications of a doctrinal character in those pronouncements, Jews solemnly endorse their fine plea for the primacy of the spiritual in the life of men and nations, as well as their reaffirmation of the absolute reality of everlasting distinction between right and wrong in human conduct.

"Jews are, furthermore, in full accord with the ideals of social righteousness and international peace in those pronouncements. These ideals flow from our Sacred Scriptures, in which the protection not of property but of humanity is made the main aim of government. All laws that impede the free development of man's personality should vanish in a social reconstruction on equitable lines. And the historic heritage of each religious, racial, or national group must be shielded against oppression, so that every human being is assured of a full share in the Four Freedoms—freedom of faith and speech, freedom from want, and freedom from fear."

J. H. HERTZ.
Chief Rabbi.

June 1, 1942.

The text of THE TIMES letter was as follows:

The present evils in the world are due to the failure of nations and peoples to carry out the laws of God. No permanent peace is possible in Europe unless the principles of the Christian religions are made the foundation of national policy and of all social life. This involves regarding all nations as members of one family under the Fatherhood of God.

We accept the five points of Pope Pius XII, as carrying out this principle (see "The Pope's Five Peace Points," pp. 13-16):

1. The assurance to all nations of their right to life and independence. The will of one nation to live must never mean the sentence of death passed upon another. When this equality of rights has been destroyed, attacked, or threatened, order demands that reparations shall be made, and the measure and extent of that reparation is determined, not by the sword nor by the arbitrary decision of self-interest, but by the rules of justice and reciprocal equity.

2. This requires that the nations be delivered from the slavery imposed upon them by the race for armaments and from the danger that material

Continued on page 6

COMMANDER JESSEL GAINS D.S.O.

"Brilliant Night Action"

Commander Richard Frederick Jessel, D.F.C., R.N. (H.M.S. Legion), has been awarded the Distinguished Service Order,

"for coolness, skill, and enterprise while serving in a brilliant night action in the Central Mediterranean." The British warships Sikh, Maori, and Legion took part in this action, when, after R.A.F. planes had spotted the enemy, two Italian cruisers and an E-boat were destroyed, and a torpedo-boat badly damaged, without hurt or loss to the Royal Navy.

Commander Jessel, as reported in



America

From

To the

SIR.—The figure which is an integral part of a Jewish Army able" by Dr. Weiss figure "pretentious and figures on whi

The number of it a maximum estimate arrived at free country. The soldiers to the Jews who served last war. The Jews were then 400,000, majority as volunteers. During the last war they fought against Germany, the German army anti-Jewish excesses. Entente countries, however, it would be the belligerents in

Furthermore, the war was immeasurably comparable which they were to since the present war is economically easier.

Taking these facts into account, we can expect a major relation to the Jews Hitler, have been the last hope of redemption. They will voluntarily add their own banner. The covered by compulsion living is, according to the Year Book" and the Committee for 1941 index figure, this is actually estimated to be 64 per cent. The

"Principal C



together with the Jewish National Fund, are arranging a "Utility Sale," which it is intended should be held at some time towards the end of July.

For this purpose, we ask all members of the Community to make a contribution of saleable articles, old or new. Lying about our homes, each one of us has articles which we either do not use, or which can be dispensed with: household goods, kitchen utensils, books, and so on. There is no limit to what can be contributed. There is a demand and market for everything to-day. Articles which may not in themselves be usable can in nearly every case be sold for their raw material value. When every penny that can be obtained can be used for preparing a reserve of land in Palestine, and for preparing homes on that land for stricken European Jewry, it would be both selfish and thoughtless not to help in an effort which gives everyone an opportunity to make a contribution.

In connection with this "Utility Sale," Lady Fitzgerald has reopened her Jewel Fund, to which contributions of jewels and articles of gold and silver are invited. We feel sure that many of your readers not actively connected with our work will wish to make some contribution. These may either be posted direct to 65, Southampton Row, London, W.C.1, or, if they are too bulky, a card to that address will enable us to arrange for their collection.

We are looking forward to a great response to this appeal.

We are, &c.,

REBECCA D. SIEFF.
A. VAN DEN BERGH.
ETHEL J. SOLOMON.

Pg 6.

6/5/1942

Jewish
Chronicle
(London)

Justice and Education
formerly occupied



CHRONICLE represents
Palestine to-day.

"My visit to Palestine was for political purpose. I travelled through Egypt and took the Land of Israel. My activity and of man previous visit some cities seemed tidier, most impressive of all into a really significant."

"Of course, the industry in Palestine will prove no hot-heads. It is subtle and testing coming from spending some time in Syria and Lebanon, advantage which are neighbouring countries. Not that Palestine is poor. Indeed, though the such great industries in Palestine is determined between agriculture

Excellent

"In my few days' stay in institutions, schools, officials, with some others of whom in Jerusalem, which stay, I found an atmosphere between the Arab and the Jewish communities, and also several other patients. The happy atmosphere between Free French and the Moslems, camaraderie amongst the East and their excellency, a most encouraging sign."

In conclusion, the situation in Lebanon. The interest to Palestine, a fore, not inappropriately influence of the spirit of the natives have been had this for destroyed to make room been for one other, a Fascist pseudo-culture into the minds of some people, thank God, has been infiltration stopped by the availability of a able to save the only critical thought that exists in the educational and cultural fields."

"Foundations of Peace"

Continued from page 1

force, instead of serving to protect the right, may become an overbearing and tyrannical master. The order thus established requires a mutually agreed organic progressive disarmament, spiritual as well as material, and security for the effective implementing of such an agreement.

3. Some juridical institution which shall guarantee the loyal and faithful fulfilment of conditions agreed upon and which shall in case of recognised need revise and correct them.

4. The real needs and just demands of nations and populations and racial minorities to be adjusted as occasion may require, even where no strictly legal right can be established, and a foundation of mutual confidence to be thus laid, whereby many incentives to violent action will be removed.

5. The development among peoples and their rulers of that sense of deep and keen responsibility which weighs human statutes according to the sacred and inviolable standards of the laws of God. They must hunger and thirst after justice and be guided by that universal love which is the compendium and most general expression of the Christian ideal.

With these basic principles for the ordering of international life we would associate five standards by which economic situations and proposals may be tested (see "The Churches Survey Their Task," pp. 116, 117):

1. Extreme inequality in wealth and possessions should be abolished;
2. Every child, regardless of race or class, should have equal opportunities of education, suitable for the development of his peculiar capacities;
3. The family as a social unit must be safeguarded;
4. The sense of a Divine vocation must be restored to man's daily work;
5. The resources of the earth should be used as God's gifts to the whole human race, and used with due consideration for the needs of the present and future generations.

We are confident that the principles which we have enumerated would be accepted by rulers and statesmen throughout the British Commonwealth of Nations and would be regarded as the true basis on which a lasting peace could be established.

THE CANTERBURY AIR RAID

The Chief Rabbi sent the following telegram to the Archbishop of Canterbury following the attack on Canterbury by enemy aircraft on Sunday night: "Anglo-Jewry deeply deplores savage attack on ecclesiastical capital of England and is truly thankful for your and family's safety. —Chief Rabbi."

KEREN HATORAH COMMITTEE

KEEP THE SABBATH HOLY

A PUBLIC MEETING

will be held at Cricklewood Synagogue Hall, Walm Lane, N.W.2

ON SUNDAY, JUNE 7, at 4 p.m.

CHAIRMAN: DAYAN RABBI H. M. AZARUS, M.A.

SPEAKERS: DAYAN RABBI I. ABRAMSKY, DAYAN DR. I. GRUNFELD,
RABBI I. MARGULIS, RABBI DR. LICHTIGFELD, MR. A. DOLLOND, LL.B.

ALL WELCOME

The
Anglo-Palestine
Limited